

Extrait de la brochure de Jean-François Genevès

ATLANTIS : LA VOIE DU CRISTAL

Des voix de jadis que l'on croyait tues à tout jamais résonnent de nouveau.

Atlantis, la cité engloutie, s'éveille d'un long sommeil.

Les temps sont venus pour réactiver l'ancienne mémoire que ce vieux continent a toujours conservée.

L'Atlantide réémerge dans nos consciences et son message bienveillant vise à nous aider pour construire un monde nouveau fait de paix et d'harmonie.

L'Atlantide nous fait don d'un enseignement par la voix du Cristal pour qui sait en saisir les propos.

Nous vous proposons de partager les quelques échos qui nous sont parvenus et de cheminer sereinement sur cette voie royale et lumineuse qui s'ouvre à nous :

La voie du cristal...

[...]